

ABSTRAK

ANALISIS KINERJA KEUANGAN PEMERINTAH DAERAH DALAM PENGELOLAAN ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH DI KABUPATEN KUPANG TAHUN ANGGARAN 2017-2021

Penelitian ini dilakukan pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Kupang dengan judul: Analisis Kinerja Keuangan Pemerintah Daerah dalam Pengelolaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah di Kabupaten Kupang Tahun Anggaran 2017-2021. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kinerja pada varians pendapatan, rasio pertumbuhan pendapatan, varians belanja, rasio pertumbuhan belanja dan rasio efisiensi belanja dalam pengelolaan keuangan daerah dari sisi pendapatan dan belanja daerah. Alat analisis yang digunakan pada penelitian ini adalah Deskriptif Kuantitatif dan teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan data sekunder yang berupa dokumentasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Kinerja Keuangan Pemerintah Daerah dalam Pengelolaan Anggaran Pendapatan Daerah Kabupaten Kupang secara umum dikatakan Kurang baik dalam varians pendapatan Hal ini dibuktikan (a) varians pendapatan Dari hasil perhitungan analisis varians pendapatan pada tahun 2017- 2021 dinilai kurang baik karena sesuai dengan kriteria varians pendapatan. Secara keseluruhan dilihat dari rata-rata presentase pencapaian realisasi pendapatan daerah dari tahun 2017-2021 dapat mencapai - 96,68% pendapatan dari anggaran yang ditetapkan sehingga dikatakan kurang baik dalam pengelolaan anggaran dikarekan dari hasil perhitungan belum mencapai kriteria sangat baik. Dalam hal ini kinerja pengelolaan keuangan pada Dinas BPKAD Kab. Kupang pada kinerja varians pendapatannya terbilang kurang baik. (b) rasio pertumbuhan pendapatan dari hasil perhitungan analisis pertumbuhan pendapatan daerah pada Dinas BPKAD Kab. Kupang pada tahun 2017-2021 mengalami peningkatan kinerja keuangan pendapatan sehingga dapat dikatakan pertumbuhannya pendapatan positif karena sesuai dengan kriteria

pertumbuhan pendapatan. Hal ini ditunjukkan dengan rata-rata pertumbuhan yang positif yaitu 69,14%. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 2) Kinerja Keuangan Pemerintah Daerah Dalam Pengelolaan Anggaran Belanja Daerah Kabupaten Kupang secara umum dapat dikatakan baik. Hal ini dibuktikan (a) varians belanja daerah dari tahun 2017-2021, ditunjukkan dengan tidak adanya realisasi belanja yang melebihi anggaran belanja sehingga sesuai dengan kriteria varians belanja daerah dinilai baik. Dilihat secara keseluruhan dari rata-rata presentase dari tahun 2017-2021, dapat mencapai 91,62%. (b) rasio pertumbuhan belanja dari hasil perhitungan analisis pertumbuhan belanja daerah tahun 2017-2021 mengalami penurunan kinerja keuangan belanja daerah, karena sesuai dengan kriteria pertumbuhan belanja dapat dikatakan bahwa pertumbuhan belanja daerahnya negatif. Hal ini ditunjukkan dengan rata-rata pertumbuhan yang negatif yaitu sebesar -14,16%. (c) efisiensi belanja daerah dari hasil perhitungan rasio efisiensi dari tahun 2017-2021 di nilai kurang efisien karena sesuai dengan kriteria efisien belanja. Dan nilai rata-rata persentase Laporan Realisasi Anggaran dari 2017-2021 yaitu 91,61% sehingga dikatakan kurang efisien dalam melakukan pengelolaan anggaran belanja.

Kata Kunci: Kinerja Keuangan, Keuangan Daerah, Kinerja Pendapatan dan Kinerja Belanja.